

KAMPUS

Enver Abdullah R Wattimena; Bertekad Sejahterakan Rakyat, Siap Memimpin Kabupaten SBT

Saiful Chaniago - JAKARTA.WARTAKAMPUS.COM

Jun 24, 2024 - 22:50



Bula - Pemilihan kepala daerah serentak tahun 2024, telah dimulai proses

konsolidasinya. Salah satu bakal calon wakil bupati kabupaten seram bagian timur (SBT), Enver Abdullah R Wattimena mengatakan; bahwa dirinya siap memimpin kabupaten yang memiliki julukan ita wotu nusa. Sebagai putra daerah kabupaten seram bagian timur, dan juga memiliki garis keturunan raja (pemimpin adat) pada kabupaten ita wotu nusa, maka beta (saya) siap berproses dalam kompetisi pemilihan kepala daerah serentak 'untuk memimpin kabupaten seram bagian timur nanti, di bulan november tahun 2024, tegas wattimena.

Sebagai bakal calon wakil bupati, beta (saya) bersama bakal calon bupati, akan melanjutkan pembangunan kabupaten seram bagian timur yang telah diletakkan oleh bupati kabupaten seram bagian timur mukti keliobas. Kemudian, katong (kami) akan juga memastikan dorongan percepatan tingkat kesejahteraan seluruh lapisan masyarakat seram bagian timur dengan sebaik-baiknya. katong (kami) akan mempertegas kesetaraan alias persamaan hak dan kewajiban seluruh lapisan masyarakat. Jelas calon pemimpin SBT, Abdullah Wattimena.

Katong (kami) menghimbau dan mengajak seluruh masyarakat seram bagian timur, agar senantiasa mengutamakan kebersamaan dan persaudaraan dalam kompetisi pemilihan bupati dan wakil bupati SBT nanti. Pilihlah pemimpin yang cerdas dan pemimpin yang memiliki kepedulian besar kepada masyarakat, karena pemimpin yang cerdas dan pemimpin yang memiliki kepedulian 'akan memastikan kemajuan kabupaten seram bagian timur kedepannya dengan sebaik-baiknya. Harap wattimena.

Saat ini, katong (kami) sedang fokus memaksimalkan konsolidasi guna mendapatkan dukungan dalam bentuk rekomendasi partai politik. Alhamdulillah, katong (kami) telah berpeluang besar mendapatkan dukungan dari beberapa partai politik. Menunggu saatnya saja, secara resmi didukung oleh beberapa partai politik tersebut. Tutup Abdullah Wattimena bakal calon wakil bupati kabupaten seram bagian timur.

(Bula, 24 juni 2024)